

Universidad Autónoma de Chiapas

COORDINACIÓN DE EDUCACIÓN CONTINUA

F9. CV Ejecutivo



NOMBRE: Dra. Margarita Concepción Valencia Ruiz MAIL: margarita.valencia@unach.mx

*Nota: para la foto institucional de preferencia portar saco

Egresada de la Facultad de Ciencias de la Administración Campus IV de la UNACH, de la Licenciatura en Administración de Empresas, posee la Maestría en Educación con Formación en Docencia e Investigación, por la Universidad Valle del Grijalva y el Doctorado en Docencia por el Instituto de Estudios de Posgrado Secretaria de Educación Pública actualmente desempeña el cargo de Enlace de los Derechos Humanos Universitarios de la Escuela de Sistemas Alimentarios del Campus IV de la UNACH y es colaboradora del grupo Colegiado Desarrollo Socioecológico para Mesoamérica de la SIAL

Ha participado como Docente adjunta del Dr. Vicente Castro Castro, en los módulos: III Mejora de los Sistemas de Información Existentes; Modulo 5 Diseño de proyectos y módulo IX Análisis y procesamiento de la información mismos que se imparte en la Licenciatura en Seguridad Alimentaria, durante los periodos: Agosto-diciembre 2021 y enero-Julio 2022; Agosto-diciembre 2022 y enero-Julio 2023, respectivamente. Así mismo, ha impartido las materias de Situación Socioeconómica, Política y Cultural de Chiapas del 4to. Semestre Escuela de Humanidades Campus IV; Organización de Centros Educativos, del 2do. Semestre de la Maestría en Educación impartida por la Universidad del Sureste y Administración y Planeación Educativa. (2003) Coord. Extensión de Licenciatura en Pedagogía Campus Tapachula 8º. Semestre. En el ámbito de la educación continua ha impartido los cursos "Identificación y prevención de violencia de género en diferentes contextos", curso taller "Introducción a la formación de investigadores ambientalistas" y el curso-taller "Transformando creativamente la basura".

Ha participado como Responsable del Diseño Curricular del PSU en Orientación Vocacional y como integrante del comité del diseño curricular del PSU en Gestión Ambiental. Así mismo, ha participado como Responsable del Diseño Curricular del Curso-Taller "Identificación y prevención de violencia de género en diferentes contextos", del 1er. Foro Interuniversitario para el desarrollo sostenible del Municipio de Tapachula Chiapas y del curso taller "Introducción a la formación de investigadores ambientalistas".



Universidad Autónoma de Chiapas

COORDINACIÓN DE EDUCACIÓN CONTINUA

En investigación ha realizado la investigación "Perspectiva de estudiantes universitarios del Campus IV de la UNACH, sobre los nuevos entornos virtuales de aprendizaje y la investigación denominado "Avance del Impacto Social de Unidades de Vinculación Docente de la UNACH en el Campus IV". Es también coautora del artículo publicado "Corredor seco centroamericano: Un imaginario espacial asociado a la migración y cambio ambiental" Publicado en la Revista Política, globalidad y ciudadanía"

También ha participado como colaboradora Técnica los proyectos de Investigación "Cambios en la línea de Costa de los Municipios de Tapachula y Mazatán Chiapas" y "Ictiodiversidad de la Laguna Pampa de Cabildos Chiapas".

Como ponente ha participado en congresos y seminarios con las conferencias "Sentir, pensar y actuar frente a la emergencia climática" impartida en la Preparatoria Alberto C. Culebro de Huixtla Chiapas y en el CEMSaD Numero 275 de Puerto Madero Chiapas, así mismo participó como ponente en las conferencias "El comportamiento humano en el trabajo, impartida durante el Seminario del Mar y Aguas Continentales (SIMAC), en el Centro de Estudios Tecnológicos del Mar No. 24 (CETMAR) y en el coloquio "Crisis social ante el cambio climático escala municipal con el tema "La educación ante el cambio climático"

